

Convenio entre Fonasa y Capredena llevado a cabo en Hospital Clínico Magallanes

# Cuarenta y tres personas fueron intervenidas quirúrgicamente fuera de horario hábil

● La ronda médica permitió continuar reduciendo las listas de espera en la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

**C**uarenta y tres personas fueron intervenidas quirúrgicamente en el Hospital Clínico Magallanes, gracias a una ronda de várices que se realizó fuera del horario, gracias al trabajo colaborativo entre Fonasa y Capredena.

La jornada permitió optimizar recursos quirúrgicos y ofrecer respuesta a un grupo importante de pacientes que aguardaban por una

resolución definitiva a su patología.

Esta modalidad de intervenir a pacientes fuera del horario hábil permitió utilizar pabellones quirúrgicos durante el fin de semana y atender a pacientes que se encontraban en lista de espera.

El convenio permitió el aporte de un equipo médico compuesto por dos cirujanos vasculares y un anestesiista, quienes asumieron la totalidad de las intervenciones, junto con el seguimiento

posterior a los 30 días de realizada la cirugía.

Además, se dispuso de todos los insumos quirúrgicos necesarios, y se comprometió cubrir eventuales complicaciones postoperatorias, incluso con traslados si fuese necesario. Todo esto, bajo los protocolos clínicos y administrativos establecidos por el Hospital Clínico de Magallanes.

El director del Hospital Clínico de Magallanes, Ricardo Contreras, valoró la jornada destacando su carácter resolutivo y el trabajo fuera del horario habitual.

“Sabemos lo que significa para una persona esperar una cirugía que puede mejorar su calidad de vida. Estas rondas no solo son una ayuda en términos de gestión, sino también una respuesta concreta a quienes han estado esperando”.

La ejecución de esta ronda representa un paso relevante hacia la reducción de listas de espera quirúrgica en la región.



REPERIODICAL



“Sabemos lo que significa para una persona esperar una cirugía que puede mejorar su calidad de vida”.

Ricardo Contreras,  
 director HCM.

**Las rondas médicas permiten mejorar la calidad de vida de cientos de personas**